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… Wegen (?) Personalmangel und Krankenstand hat die Nachmittagsbetreuung heute leider nur: Notbetreuung. 

In der Kita hieß es, ich sollte gestern die Kinder um 14 Uhr abholen, ich solle morgen die Kinder um 13 Uhr 

abholen… Heute kann ich nur hier sein, weil Oma und Opa die Kinder schon abgeholt haben.  

 

Damit bin ich mitten im Thema: Wie soll ich als Mutter von zwei kleinen Kindern gut arbeiten, wenn meine 

Kinder nicht gut betreut sind? Wenn schon wieder nur Notbetreuung ist? Ohne gute Kinderbetreuung geht es 

für uns Eltern nicht! 

 

Ich bin gerne Mutter. Und ich verbringe gerne Zeit mit meinen Kindern. Ich bin gerne Mutter, aber ich arbeite 

auch gerne. Ich bin gerne Mutter! Aber das Geld, das ich bei der Arbeit verdiene, brauchen wir zum Leben. Ich 

bin gerne Mutter und ich arbeite gerne. Aber wenn ich morgen die Kinder um dreizehn Uhr abholen soll, dann 

weiß ich einfach nicht, wie ich das schaffen soll!  

 

Wir Eltern brauchen eine zuverlässige Kinderbetreuung. Ich spreche hier als LEA-Vorstand, ich spreche für die 

Hamburger Eltern. Und als LEA erreichen uns so oft Nachrichten von anderen Hamburger Eltern, die einen 

erschüttern lassen. Nachrichten von Kitas, die geschlossen haben. Nachrichten von Kitas, die zu wenig Personal 

haben und dann morgens auslosen, welche Kinder zur Betreuung kommen dürfen und welche halt nicht. Es gibt 

Nachrichten von Kitas, die zwar geöffnet sind, aber in denen Erzieherinnen und Erzieher so am Limit sind, dass 

sie müde, erschöpft und ausgelaugt sind.  

 

Erzieherinnen und Erzieher, die müde, erschöpft und ausgelaugt sind, schaffen es nicht, zu trösten. Geduldig zu 

sein. Für unsere Kinder da zu sein. Sie schaffen es nicht, den Kindern zu geben, was sie brauchen: Unsere Kinder 

brauchen eine gute Betreuung und eine gute frühkindliche Bildung! 

 

Es geht hier nicht um irgendwelche Zahlen, es geht nicht um irgendwelche Statistiken, und es geht auch nicht 

um schnelle Lösungen für den Arbeitsmarkt. Es geht darum, was uns Eltern am allerallerwichtigsten ist: Es geht 

um unsere Kinder! Es geht um meine Kinder! Es geht um jedes einzelne Kind hier in unserer Stadt!   

 

Wir Eltern stehen heute nicht alleine hier! Wir stehen hier mit den Erzieherinnen und Erziehern, wir alle gehen 

Hand in Hand und wir alle wollen das Beste für unsere Kinder, wir wollen das Beste für die Kinder unserer Stadt. 

Und deshalb fordern wir die Politik auf, in die Zukunft unserer Stadt nachhaltig zu investieren! Investiert in die 

Zukunft – investiert in die Kinder! 

 

 

 


